



Asnières-sur-Seine

## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

### **MAIRIE D'ASNIERES-SUR-SEINE**

Le mercredi 28 novembre 2007,

Au delà des clivages politiques et de toutes compétitions électorales, Monsieur **Manuel AESCHLIMANN**, Député des Hauts-de-Seine, Maire d'Asnières-sur-Seine, et Monsieur **Sébastien PIETRASANTA**, Conseiller Régional d'Ile-de-France, Conseiller municipal d'Asnières-sur-Seine, ont décidé de s'associer pour demander, ensemble, le retour de Monsieur Mohamed HADDAOUI auprès de sa famille.

Monsieur **Mohamed HADDAOUI** a été expulsé vers le Maroc le 23 novembre dernier. Il est arrivé en France en 1999 et vivait à Asnières avec ses trois enfants âgés de 8 mois (né sur le sol français), 7 ans (scolarisé à Asnières à l'école primaire Mauriceau) et 12 ans (scolarisé à Asnières, en 6<sup>ième</sup> au collège Truffaut).

Les enseignants de ses enfants, les autres élèves et les parents se sont mobilisés pour leur permettre de poursuivre sereinement leur scolarité.

Monsieur HADDAOUI a fait de nombreuses démarches en vue d'être régularisé et a prouvé son attachement à la France.

Monsieur Manuel Aeschlimann et Monsieur Sébastien Pietrasanta proposeront au prochain Conseil Municipal que l'ensemble des conseillers se prononcent pour le retour en France de Monsieur Mohamed HADDAOUI.

**Manuel AESCHLIMANN et Sébastien PIETRASANTA**